

La meilleure surveillance à exercer sur les tribunaux, la plus sûre et celle qui produit les meilleurs résultats, est un auditoire nombreux et intelligent, appuyé d'une presse qui rend compte des procédés de tous les jours et les critique sous l'œil d'un barreau nombreux et éclairé ; et lorsqu'il s'agit pour eux de décider un grand nombre de causes importantes, les juges réalisent mieux la nécessité de bien s'acquitter de leurs fonctions ; ils sentent qu'il leur faut rendre un compte satisfaisant de leurs décisions, et qu'une erreur n'est pas plutôt énoncée qu'elle trouve un tribunal aussi éclairé qu'eux, prêt à la saisir et à les condamner.

Avec ce système, chaque individu jouant un rôle dans ce drame sera apprécié à sa juste, valeur et la voix publique indiquera d'une manière irrésistible, appuyée par le sentiment du barreau, ceux des juges qui offririaient toutes les conditions voulues pour remplir une position plus élevée ; et nous aurions ainsi la garantie que ceux qui seraient promus à ces fonctions auraient des titres incontestables à la considération, au respect et à la confiance universelle.

R. LAFLAMME, C. R.

---